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Às nove horas do dia quinze de março do ano de dois mil e 6 

dezesseis na sala 311 do Centro de Comunicação e 7 

Expressão, da Universidade Federal de Santa Catarina 8 

teve início a reunião do colegiado do Curso de Graduação 9 

em Cinema da Universidade Federal de Santa Catarina 10 

com a presença dos professores: Alessandra Soares 11 

Brandão, José Cláudio Siqueira Castanheira, Josias 12 

Ricardo Hack, Luiz Felipe Guimarães Soares, Marcio 13 

Markendorf, Marta Corrêa Machado, Rodrigo Garcez, 14 

Patrícia de Oliveira Iuva e Rodrigo Garcez. Profa Aglair 15 

Maria Bernardo justificou ausência e a Profa Andréa Carla 16 

Scansani está afastada. O primeiro ponto de pauta tratou 17 

da discussão de proposta de alteração do Regimento do 18 

Curso. Prof Josias esclareceu que entre outras 19 

observações a Coordenação de Ensino quem rege é o 20 

departamento. Acatou-se as observações do Prof Josias, 21 

ficando para a votação definitiva na próxima reunião do 22 

Colegiado. No segundo ponto deliberou-se sobre a 23 

discussão inicial das dinâmicas pedagógicas tendo em 24 

vista as últimas alterações curriculares. Profa Alessandra 25 

informou que aceitou assumir a Coordenação de Ensinio 26 

pois era uma oportunidade de conhecer o curso. Profa 27 

Marta sugeriu que tenha uma pasta compartilhada com os 28 

planos de ensino, para serem consultados. Ficou definido 29 

que a Profa Alessandra vai fazer parte do NDE, solicitando-30 

se Portaria para isso . No terceiro ponto, inclui-se a Pauta 31 

sobre a Empresa Júnior do curso de Cinema. Profa Marta 32 

informou sobre a empresa júnior, que desde 2015 está um 33 

pouco parada e não está tendo participação suficiente dos 34 

alunos. O aluno Lídio, ex-presidente, relatou que a 35 



empresa contraiu algumas dívidas. Ele também mencionou 36 

que sempre teve dificuldades de mobilizar os alunos para 37 

participarem da empresa júnior. Lídio informou que a 38 

empresa encerrou as atividades. O quarto ponto incluiu a 39 

Pauta da Profa Patricia de Oliveira Iuva, informando sobre  40 

a Mostra que estará acontecendo nos dias 21/03 e 22/03, 41 

incluindo a aula magna com Prof. Michel Marie. O quinto 42 

ponto tratou do informes do novo prédio. Profa José 43 

Cláudio comunicou que existem algumas situações a 44 

serem resolvidas no novo prédio, como luz e som no 45 

estúdio de Cinema. Também foi informado que o andar da 46 

sala dos professores no novo prédio é o último, junto com 47 

as salas dos professores de Artes cênicas e Libras. Sem 48 

mais nada para o momento, eu Filipe Feminella Veiga lavro 49 

a presente Ata que segue assinada pelo Presidente do 50 

Colegiado e por mim. 51 
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